
 

令和４年度第４回江南区魅力発信プロジェクト実行委員会 
会議概要 

 

 

【開催概要】 

○名  称：第 4回江南区魅力発信プロジェクト実行委員会 

○日  時：令和 5年 3月 2日（木）午後 2時から 2時 30 分 

○場  所：江南区役所 201 会議室 

○出席委員：五十嵐委員、石井委員、川崎委員、細川委員、小林委員、坂井委員 以上

6名（欠席：小野委員） 

○事 務 局：地域総務課長、同課課長補佐、同課係長、同課副主査 以上 4名 

 

【審議内容等】 

１．ふるさと江南区宅配便について＜資料 1＞ 

事務局から資料 1 により令和 4 年度の事業報告及び来年度の方向性が説明され、案

のとおり決定された。 

 

２．江南区魅力 PR 動画コンテストについて＜資料 2＞ 

事務局から資料 2 により動画コンテストの申し込み結果及び今後の方向性が説明さ

れ、案のとおり決定された。 

 

３．新潟ハーフマラソンでの江南区 PR について＜資料 3＞ 

事務局より資料 3により説明があり、案のとおり決定された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

（発言内容） 

１宅配便 

小林）江南区の企業紹介。地元にどんな企業があるか知らないのではないか。冊子など 

事）協賛企業との整合が難しい。 

小林）組合とか団体を通じておねがいしてみるとか 

２動画コンテスト 

石井）何件欲しかったのか 

川崎）もっと具体的にあると良い なすは十全なすとかね 

小林）5つのキャラクターを生かすような 

石井）食べ物のほか、亀田ジマとかあるよね 

小林）１回しかやってないけど来年度も再考する 

事）PR の仕方として動画がふさわしいのか考えたい。庁内の状況とか検討したい 

坂井）SNS とかインスタキャンペーンとか自ら発信してくれるような企画。 

役所で考えられる広報をした。別の切り口で考えたい 

石井）これから春になるがネタはたくさんある 

五十嵐）佐野とうざぶろうさん？を名誉市民に江南区の魅力発信の原点でないか。亀田郷

にいえば資料出してくれるのではないか。 

川崎）専門学校からは何も反応ないのか 

坂井）江南区自体の魅力がわからないからできなかったのかも 

大沢）苺は県外で評価されつつある。越後姫は輸送ができないから 

川崎）とうもろこしも十全ナスもおいしいものある 

石井）口コミで美味しいと広がる 

３ハーフマラソン 

川崎）曽野木でも行う。 

小林）自治協から７人ブースを手伝う 

石井）市民は祭りごとを待っているのだろうか 

小林）待っている。キャラクターも人気だ 

川崎）ことあるごとにもっと pr して。ハーフマラソンは見てて楽しい。 


